



Kompetenz in Sachen
Schallschutz

Dr. Klameth

Wärmeschutz · Kälteschutz · Schallschutz · Brandschutz · Fassaden · Einhausungen

Gewinn der Europameisterschaft der Isolierer

Unser Mitarbeiter Bahaa Eddin Hanifeh hat die Europameisterschaft der Isolierer gegen starke internationale Konkurrenz aus acht Staaten gewonnen.

Herr Hanifeh hat sich für diesen Wettbewerb durch den Gewinn der Deutschen Meisterschaft der Industrie-Isolierer im November 2021 qualifiziert. Im Rahmen der Europameisterschaft bildete Herr Hanifeh ein Team mit dem Deutschen Meister des Vorjahres, Herrn Niklas von Tungeln. Unser deutsches Team verwies die traditionell starken Polen auf Platz 2 und die irische Mannschaft auf den Bronzerang.



Bahaa Hanifeh (links) und Niklas von Tungeln vor ihrem Meisterstück.

Die Europameisterschaft wird von der FESI (Fédération Européenne des Syndicats d'Entreprises d'Isolation) organisiert und durchgeführt. An zwei Wettkampftagen wurden unterschiedliche Dämmstoffe zugeschnitten und fachgerecht an einem Modell mit ausgesprochen komplizierter Geometrie montiert. Eine ebenfalls international besetzte Fachjury hat anschließend die Isolierung eingehend geprüft und bewertet.

Es freut uns besonders, dass unser Mitarbeiter, Herr Bahaa Hanifeh, diesen sehr anspruchsvollen Wettbewerb für sich entscheiden konnte und damit den Titel **Europameister der Isolierer 2023** tragen darf.

Dieser herausragende Erfolg stellt auch für unser Unternehmen eine besondere Auszeichnung dar. Schon der Gewinn der Deutschen Meisterschaft im Jahr 2021 hat uns in unseren Ausbildungsaktivitäten bestätigt und bestärkt. Der Gewinn der Europameisterschaft untermauert, dass wir uns qualitativ sicher nicht vor unseren zum Teil deutlich größeren Wettbewerbern verstecken müssen.



Das siegreiche Team Deutschland bei der Europameisterschaft 2023 mit Bahaa Hanifeh (2. von rechts) und Projektleiter Peter Lukas (rechts).